



---

FILM / In Kauffmann-Villa gedreht

## Premiere bei Nachwuchsfestival

**EBERSBACH** "Futschicato" heißt ein Spielfilm, der im vergangenen Jahr mehrere Wochen lang in der Villa der früheren Ebersbacher Familie Kauffmann gedreht wurde. Jetzt hat sich das Team von der Filmakademie Baden-Württemberg in Ludwigsburg um den Max-Ophüls-Preis für Nachwuchsfilmer beworben. Am Donnerstag, 26. Januar, feiert das Werk des Regiestudenten Olav F. Wehling beim Max-Ophüls-Filmfestival in Saarbrücken Premiere. Insgesamt sind vier Vorführungen vorgesehen. Für den Film über eine chaotische Alt-Linke-WG wurde die ehemalige Fabrikantenvilla in wochenlanger Arbeit und mit tatkräftiger Unterstützung der Ebersbacher wohnlich eingerichtet.

---

Erscheinungsdatum: Dienstag 24.01.2006

Quelle: <http://www.suedwest-aktiv.de/>

SÜDWEST AKTIV - Copyright 2002 Südwest Presse Online-Dienste GmbH  
Alle Rechte vorbehalten!

← [zurück zum Artikel](#)

← [zurück zur Ressort-Übersicht](#)